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                                                                     VERBALE N° 55/2022

SEDUTA DEL 10 NOVEMBRE 2022

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 10 (dieci) del mese di novembre, la Commissione 5 è 

convocata alle ore 10.30 in seduta telematica, secondo quanto previsto del dispongo del Presidente 

del Consiglio Comunale prot. n.109985 del 31 Marzo 2022 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Approvazione verbali sedute precedenti;

� Esame ed Espressione Mozione 910/22 oggetto: Murales per Oriana Fallaci;

� Esame ed Espressione di parere Mozione 914/22 Oggetto: Luminarie natalizie nel Q4;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 10.30 sono presenti le/i consigliere/i Fabio Giorgetti, Roberto De Blasi, Stefano Di Puccio, Antonio 

Montelatici, Francesco Pastorelli, Mirco Rufilli, Jacopo Cellai in sostituzione di Alessandro Draghi. 

Alle ore 10.34 si collegano i Consiglieri Barbara Felleca e Federico Bussolin.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE ALESSANDRA INNOCENTI STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.
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E’ presente per la trasmissione della diretta streaming sul canale youtube Antonella Ferrara.

E’ presente il proponente degli atti all’ordine dei lavori, il Consigliere Andrea Asciuti.

Il Presidente apre salutando i presenti quindi, dopo una breve introduzione, chiede al proponente Andrea 

Asciuti di illustrare il primo atto, la mozione  914/22 Oggetto: Luminarie natalizie nel Q4.

Prima di iniziare l’intervento il Cons. Asciuti esprime la volontà di voler rinviare il secondo atto all’ordine 

dei lavori, la Mozione 910/22 oggetto: Murales per Oriana Fallaci quindi torna al primo atto ripercorrendo la 

storia delle luminarie in Italia ricordando il successo di pubblico e di critica che ha avuto la città di Salerno 

quando l’allora Sindaco de Luca ebbe l’idea di adottare l’iniziativa delle luminarie, quindi propone di 

replicare in qualche modo anche nel quartiere 4 visto il percorso di valorizzazione di questo quartiere che è 

in continua evoluzione.

Il Presidente Giorgetti chiede qualche informazione più approfondita in merito alle installazioni pensate dal 

proponente.

Il Vicepresidente Bussolin da parte sua produce le sue considerazioni in merito trovando la mozione 

interessante proponendo alcune modifiche al testo.

Alle ore 10.42 si collega la Consigliera Mimma Dardano in sostituzione di Luca Santarelli.

Il Cons. Pastorelli, nonostante trovi l’idea originale, solleva qualche perplessità in merito essendo la proposta

abbastanza in contrasto con l’idea comune della ricerca di un risparmio energetico tenuto conto della crisi 

che attanaglia la popolazione

Conclude chiedendo alcuni approfondimenti in merito alla richiesta dell’atto.

Alle ore 10.53 si collega il Consigliere Massimo Fratini.

La Cons. Felleca, facendo riferimento ad alcune notizie uscite a mezzo stampa in merito ad eventuali 

contributi che arriveranno per le luminarie in particolari contesti commerciali, sostiene che un 

approfondimento possa essere plausibile e necessario. Conclude ricordando le città toscane che sostengono 

l’iniziativa delle luminarie.

Anche il Presidente sostiene, come appena detto dalla Cons. Felleca, che l’iniziativa, se percorribile, 

potrebbe essere ampliata a tutti quartieri.

Il Cons. Di Puccio prende la parola ricordando il bando dell’amministrazione per i contributi ai negozianti 

che volessero installare luminarie natalizie quindi conclude sostenendo che la richiesta della mozione debba 

essere considerata in un contesto allargato sia nel tempo, essendo ormai a ridosso delle feste natalizie, che 

agli altri quattro quartieri di Firenze.

Sia la Cons. Dardano che il Cons. Cellai sostengono alcune modifiche all’atto concludendo con alcune 

considerazioni personali e politiche.

Il Cons. De Blasi considera che un ampliamento della richiesta agli altri quartieri di Firenze sia necessaria 

sostenendo che un emendamento debba essere considerato dal parte del proponente, conclude sostenendo che

una sorta di turismo “di quartiere” possa essere un deterrente per alcune zone periferiche dove il degrado è 

diventato ormai importante.
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Il Cons. Pastorelli riprende la parola per fare alcune proposte al Cons. Asciuti.

Si apre un momento di confronto tra alcuni commissari al termine del quale riprende la parola il proponente 

per rispondere ai quesiti posti dai colleghi consiglieri e per produrre alcuni approfondimenti al termine del 

quale propone al Presidente Giorgetti di valutare alcune possibilità che espone ai componenti della 

Commissione, termina con la dichiarazione di voler rinviare l’atto per approfondire, magari con l’ausilio dei 

Presidenti dei cinque quartieri fiorentini.

Il Presidente Giorgetti prende atto di quanto espresso dal proponente quindi chiede al segretario di 

calendarizzare quanto prima un’audizione dei Presidenti di quartiere per portare avanti il percorso intrapreso.

Termina la seduta salutando i presenti e ringraziando per la viva partecipazione alla discussione.

La riunione termina alle ore 11.55.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE JACOPO CELLAI ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIMMA DARDANO LUCA SANTARELLI

  

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 12 Gennaio 2023

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


